

Krems, am 12.04.2024

Mehr Mobilität für Bürger:innen und Tourist:innen

Neue Haltestelle: Anrufsammeltaxi hält jetzt auch in Scheibenhof-Fesslberg

Krems - Auf Initiative von Gemeinderat Andreas Ettenauer konnte nun eine neue Haltestelle für das Anrufsammeltaxi (AST) in Scheibenhof (Fesslberg) errichtet werden. Gerade im weitläufigen Kremser Ortsteil Scheibenhof ist vor allem unter der älteren Bevölkerung aber auch unter den Tourist:innen ein hoher Bedarf für eine gut erreichbare AST-Haltestelle gegeben. Gemeinderat Ettenauer erklärt: „So sieht schnelle und unbürokratische Arbeit im Sinne der Bevölkerung aus! Vielen Dank an die zuständige Stadträtin Alexandra Ambrosch für die Unterstützung und schnelle Umsetzung!“

Das Anrufsammeltaxi kann telefonisch mindestens 30 Minuten vor der gewünschten Abfahrt unter Tel. 02732 81082 (Taxi Berger) bestellt werden. Pro Zone kostet eine Fahrt 2,50 Euro. Weitere Informationen zum AST-System gibt es online unter www.krems.at/anrufsammeltaxi

Foto: Stefanie Widhalm (Magistrat Krems), Verkehrsstadträtin Alexandra Ambrosch, Gemeinderat Andreas Ettenauer und die beiden Egelseer Annemarie Schicklgruber und Johann Raffetseder (v. l.) bei der neuen AST-Haltestelle.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems